



Éguisheim Haut-Rhin

lundi 22 octobre 2018

BONNE NOUVELLE

Éguisheim, capitale de la truffe

L'Alsace, elle aussi, est une terre à truffes. C'est pourquoi, à l'occasion de la Fête du champignon qui se déroulera les 27 et 28 octobre à Éguisheim, l'Association des trufficulteurs du Grand Est (qui proposera un marché aux truffes officiel d'Alsace) annoncera, ce samedi 27 octobre au matin, la création officielle de l'Association des trufficulteurs d'Alsace, en partenariat avec la Région Grand Est.

Le but de cette nouvelle association sera de regrouper toutes les personnes qui souhaitent planter ou qui ont déjà planté des arbres truffiers, qui souhaitent bénéficier des conseils et des formations dans ce domaine (plantation, entretien de truffières, en éducation canine) mais également en transformation et utilisation des truffes en cuisine, avec des possibilités d'aides de la Région Grand Est.

Cette nouvelle filière « Truffe » étant en pleine expansion, toutes les personnes qui s'intéressent à la trufficulture en Alsace sont invitées à venir à Éguisheim et à se présenter tout au long du week-end sur le stand de l'Association des trufficulteurs du Grand Est, sur la place du Château, pour se faire connaître.